

[Polizeistation Juist](#)

Polizeistation Juist: Tschüß Juist - Inselpolizistin Tanja Krüger verließ die Insel

Beigetragen von JNN am 30. Jul 2021 - 11:52 Uhr

Im September 2018 wurde Polizeioberkommissarin Tanja Krüger im Alten Warmbad offiziell in ihr neues Amt als Polizistin auf Juist eingeführt. Jetzt hat sie die Insel leider wieder verlassen, ab 1. August erwarten sie neue Aufgaben auf dem Festland. Mit einer persönlichen Nachricht möchte sie sich von der Inseln und den Einwohnern verabschieden. Sie finden diese hier unter „Weiterlesen“.

Sehr geehrte Juisterinnen und Juister,
sehr geehrte Insulanerinnen und Insulaner,

ich möchte mich von Ihnen und Euch allen verabschieden. Die beruflichen Umstände machen mir das weitere Arbeiten auf der Insel leider nicht möglich. Ich habe zum 01. August 2021 andere und neue berufliche Perspektiven erschlossen, die mich dazu veranlassen, nicht nur das Töwerland, sondern auch die Landespolizeibehörde zu verlassen.

Die Zeit auf der Insel (2 3/4 Jahre) werde ich trotz aller Herausforderungen als eine sehr besondere und positive Erfahrung in Erinnerung behalten. Die kurze Zeit in der Theatergruppe Antjemöh hat mir außerdem sehr viel Freude bereitet.

Ich danke Ihnen und Euch allen für die konstruktive Zusammenarbeit und für die besondere, erfahrung- und ereignisreiche Zeit und wünsche Ihnen und Euch für die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit. Die Bürgernähe zu den Juisterinnen und Insulanerinnen sowie zu den Juistern und Insulanern hat mir viel Freude bereitet.

Vielleicht findet sich ja ein neuer Inselbeamter oder Inselbeamtin, der/die meine bürgernahe Zusammenarbeit weiterführt.

Es grüßt Sie und Euch herzlich,
Tanja Krüger

JNN dankt Tanja Krüger für ihren Einsatz auf der Insel Juist, sowohl als Polizistin, wie auch als Theaterspielerin. In ihrer Glanz- und Hauptrolle in „Alice war auf Fuerte“ wird sie in der Theatergruppe Antjemöh unvergessen bleiben.

JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

